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No.
委員名 該当箇所 ご質問の概要 回答

1

佐藤委員（北海道
新聞社）

資料1-2
3ページ

観光消費額、満足度、飲食店売上高はなぜ数値がないのか。 小樽市観光客動態調査は5年に1度実施しており、前回は平成30年度に実施
した。今年度は調査実施年であり、令和6年度末までに結果をとりまとめる
予定である。

2

藤平委員（小樽市
退職校長会）

資料1-2
4ページ

「コミュニティスクールを導入する小・中学校の割合」について、目標
30％以上に対して65.5％という結果だが、これをどのようにおさえている
か。

教育委員会では、導入準備が整った学校や学校区において、教職員や地域
住民を対象に地域説明会を実施し、導入校拡大を図って参りました。コ
ミュニティ・スクールを設置した学校では、保護者や地域住民との繋がり
が強化され、地域に根差した特色ある学校運営が実施できるものと考えて
おります。
また、令和５年度は４校、令和６年度は６校導入を予定しており、全校で
の導入が完了する予定となっております。


